

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Micky Hair habría sido víctima de extorsión: FGJ

KEVIN RUIZ

La Fiscalía General de Justicia (FGJ) mantiene como línea de investigación por el asesinato del estilista y empresario Miguel Ángel de la Mora Larios, mejor conocido como *Micky Hair*, en Polanco, la de la extorsión, pues en días previos al crimen realizó una serie de “pagos” millonarios a diferentes cuentas.

Fuentes de la fiscalía contaron que fue solicitado a la Comisión Nacional Bancaria y de Valores el rastreo de las cuentas a las que realizó los depósitos para determinar qué personas fueron las que recibieron dichos montos.

Una de las personas cercadas a *Micky Hair* incluso comentó a autoridades que la víctima llegó a decir que tenía algunos problemas de dinero por unos supuestos “pagos” que tenía que hacer, pero no abundó.

Las fuentes precisaron que no se trataría de una extorsión por derecho de piso, por lo que hasta el momento no descartan ninguna línea, así como la de las amenazas que él mismo denunció y por las que se abrió el expediente con folio CI-FICOY/UAT-COY-5/UI-1 S/D/01357/09-2024.

Asimismo, se indagan las relaciones que pudo sostener tanto en la capital como en Jalisco, donde también tenía negocios.



DAN CON PRESUNTO FEMINICIDA DE ALMA

ANDREA AHEDO

Alma Elena Sánchez fue hallada muerta hace un mes y dos semanas en una obra en construcción del Instituto de Vivienda (Invi) y hasta ayer su presunto feminicida fue capturado.

Antonio Cruz Hernández fue localizado en el estado de Puebla, a donde huyó tras matar a Alma Elena, con quien aparentemente tuvo una relación.

Policías de Investigación de la Fiscalía capitalina se movilizaron hacia esa zona para cumplir la orden de aprehensión.

El presunto responsable fue trasladado a la Agencia del

Ministerio Público GAM 6, donde se llevó a cabo su certificación médica y más tarde sería llevado al Reclusorio Norte.

Los familiares de Alma Elena había levantado una denuncia por su desaparición desde junio.

La joven era oriunda de Chiapas y había llegado a la Ciudad de México para trabajar.

Su cadáver fue encontrado el 14 de agosto, envuelto en una sábana blanca, abandonado entre dos muros de la construcción en el número 104 de Calle Zempoala, en la Colonia Narvarte Oriente, Alcaldía Benito Juárez.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC